

Colloque "Pourquoi une philosophie plébéienne ?"

Le 25 octobre au gîte "le Closet" de Fertans (25) et à la ferme Courbet de Flagey (25)

Organisé par le Centre de Réflexion et de Documentation sur les Philosophies Plébéiennes (programme de l'ethnopôle Pays de Courbet, pays d'artiste) et par l'association "Voyons où la philo mène..."

Il s'agira de se demander lors de ces journées en quoi une philosophie se présentant comme plébéienne fait-elle la différence avec d'autres philosophies et pourquoi a-t-elle à la faire.

Samedi 25 octobre

Chaque intervention sera suivie d'une discussion

Matin : au gîte "le Closet" de Fertans

10h Philippe Roy "Postures et impostures d'une philosophie plébéienne"

11h Alain Naze "La philosophie plébéienne est dans l'escalier"

Repas au gîte

Après-midi : à la ferme Courbet de Flagey

14h Noël Barbe "Une anthropologie plébéienne est-elle possible ?"

15h Joachim Dupuis "A quoi reconnaît-on la philosophie plébéienne ? Elle est baroudeuse, hétérotope, mort-vivante"

16h Alexandre Costanzo "Les possibles latéraux"

17h Marco candore "Songe rouge" – lecture théâtralisée

Repas au gîte

Possibilité d'hébergement au gîte vendredi soir et/ou samedi soir.

Tarif à la nuit : 15 €

Tarif de chaque repas du samedi : 10 €

Inscription par mail à l'adresse

voyonsoulaphilomene@gmail.com

ou par téléphone au 06 51 38 43 45